

Publications

Erhard Friedberg

BOOKS

- E. Friedberg, *L'Analyse Sociologique des Organisations*, Cahier 28 de la Revue POUR, 1972. New and enriched edition in 1988, Translated into Italian (1987) and Japanese (1989)
- M. Crozier et E. Friedberg, *L'Acteur et le Système*, Seuil, 1977, Paperback edition 1983. Translations into Chinese, English, German, Italian, Polish, Spanish.
- E. Friedberg et P. Urfalino, *Le Jeu du Catalogue*, Paris, Documentation Française, 1984.
- E. Friedberg et C. Musselin, *En Quête d'Universités*, Paris, L'Harmattan, 1989 (with a préface by B. Girod de l'Ain).
- M. d'Angelo, E. Friedberg et P. Urfalino, *Les politiques culturelles des villes et leurs administrateurs*, Paris, Documentation Française, 1989.
- E. Friedberg, *Le Pouvoir et la Règle*, Paris, Ed. du Seuil, 1993, Paperback edition 1997. Translations into Chinese, English, German, Italian, Portuguese.
- E. Friedberg et C. Musselin, *L'Etat face aux universités en France et en Allemagne*, Anthropos, 1993.
- E. Friedberg, *Le Pouvoir et la règle*, Paperback edition with a new Preface. Editions du Seuil, 1997.

Edited Books

- E. Friedberg et C. Musselin (Eds), *Le Gouvernement des Universités : Perspectives comparatives*, Paris, L'Harmattan, 1992

- G. de Terssac et E. Friedberg (Eds.), *Coopération et Conception*, Toulouse, Octarès Editions, 1996.
- E. Friedberg (Ed.), *A la recherche de l'organisation*, A volume of three CDROMs (« Points de vue », « De Taylor à aujourd'hui », « Etudes de cas »), Paris, RO-Multimedia, 2002.
- E. Friedberg (Ed.), *La décision*, DVDROM, RO-Multimedia, 2004 (English version *Decision-Making*, in 2005)
- E. Friedberg (Ed.) *Coopération(s)*, DVDROM, RO-Multimedia, 2006
- E. Friedberg, *Jeux d'Acteurs, Enjeux de Pouvoir. L'analyse stratégique des organisation*, (DVD-Rom), Paris, R&O Multimedia, 2007.
- E. Friedberg (Ed.) *De Taylor à aujourd'hui 2010*, DVDROM, RO-Multimedia, 2010 (English version: A multi-media Encyclopedia of Organization Theory From Taylor to Today 2011, published in 2011 by RO-Multimedia)

Preface to Books

- E. Friedberg, Preface to the book of F. Chevalier, *Cercles de Qualité et changement des organisations*, Paris, Economica, 1991.
- E. Friedberg, Preface to the book of M. Moullet, *Le management clandestin*, InterEditions, 1992.
- E. Friedberg, Preface to the book of Angelo Tanese, *Se défendre contre la mafia*, Paris, L'Harmattan, 1994.
- E. Friedberg, Preface to the book of Henri Bergeron, *Soigner la Toxicomanie*, Paris, L'Harmattan, 1996.
- E. Friedberg, Preface to the book of Jean Philippe Neuville, *Le Modèle japonais à l'épreuve des faits*, Paris, Economica, 1997,
- E. Friedberg, Preface to the book of Vincent Simoulin, *La Coopération Nordique*, Paris, L'Harmattan, 1999.

- E. Friedberg, Preface to the book of Sylvie Lucas, *Management hospitalier*, Paris, Lammare, 2002.
- E. Friedberg; Préface to the book of Francois Pichault, *Sociologie de l'Action Organisée*, Bruxelles, De Boeck, 2011

Articles in refereed journals

- E. Friedberg, J.-C. Thoenig, Politiques urbaines et stratégies corporatives, in *Sociologie du Travail*, n°3, Paris, 1969.
- E. Friedberg, D. Desjeux, Fonctions de l'Etat et rôle des grands corps – le cas du Corps des Mines, in *Annuaire International de la Fonction Publique*, Paris, 1972.
- E. Friedberg, Verwaltungsreform, Organisationssoziologie und Politikwissenschaft, in *Osterreichische Zeitschrift für Politikwissenschaft*, n°2, Vienna, Austria, 1973.
- E. Friedberg, Insaisissable planification, in *Revue Française de Sociologie*, supplément, 1975.
- E. Friedberg, Changement social et appareil d'Etat : du Vème au VIème Plan, in *Recherches Economiques et Sociales*, Paris, CORDES, 1976.
- E. Friedberg, Les nouvelles formes d'organisation du travail : solution pour l'avenir ou nouveaux problèmes, in *Revue Française de Sociologie*, sept. 1979.
- E. Friedberg, M. Crozier, Direction d'un numéro spécial de la *Revue Française de Sociologie* portant sur « Sociologie des Organisations et fonctionnement des entreprises », Paris, 1979.
- E. Friedberg, M. Crozier, Les systèmes intermédiaires des grands groupes industriels français, in *Revue Française de Sociologie*, n° spécial, Paris, sept. 1979.
- E. Friedberg, La médiation de la politique industrielle : le cas du Ministère de l'Industrie, in *Sociologie du Sud-Est*, n° 33-34, 1983.

- E. Friedberg, Les organisations et la mutation informatique, in *Education Permanente*, n°2, 1983.
- E. Friedberg, P. Urfalino, Les municipalités et la culture, in *Esprit*, mars 1984.
- E. Friedberg, P. Urfalino, La gestion des politiques culturelles municipales : de l'inflation culturelle à l'évaluation politique, in *Politiques et Management Public*, II-n°1, 1984.
- F. Chevalier et E. Friedberg, « Aides publiques : le gestionnaire face à l'administratif », in *Revue Française de Gestion*, n° 51, March-April-May 1985.
- E. Friedberg et P. Urfalino, « La décentralisation culturelle : l'émergence de nouveaux acteurs », in *Politiques et Management Public*, n° 2, 1985.
- E. Friedberg et C. Musselin, Universités et Pouvoirs : Perspectives internationales, Special issue of *Sociologie du Travail*, n° 3-1989.
- E. Friedberg et C. Musselin, « L'Université des Professeurs », in *Sociologie du Travail*, n° 3-1989 (Special Issue on Universités et Pouvoirs : Perspectives internationales.).
- E. Friedberg et C. Musselin, « La Faiblesse des Systèmes de Gouvernement des Universités », in *La Revue des Finances Publiques*, Sept. 1989.
- E. Friedberg, Regard d'un sociologue sur le regard d'un ingénieur, *Gérer et Comprendre*, December 1991, p. 64-73.
- E. Friedberg, Les quatre dimensions de l'action organisée, *Revue Française de Sociologie*, XXXIII, 1992, pp. 531-557 (translated into italian : Le quattro dimensioni dell'azione organizzata, *Sviluppo & Organizzazione*, n°141, January-February 1994 ; translated into Spanish : Las cuatro dimensiones de la acción organizada, *Gestión y política pública*, CIDE, Mexico, 1994).
- E. Friedberg, Symposium sur Le Pouvoir et la Règle « Comprendre comment les hommes gèrent leur interdépendance et structurent leur coopération », *Sociologie du Travail*, n°1/94, pp. 103-109.
- E. Friedberg, Crisi della pubblica amministrazione : lo stato del dibattito ed i processi innovativi in Francia, *Sociologia del Lavoro*/57, FrancoAngeli, 1995, pp. 9-15.

- E. Friedberg, Sociologie et action managériale : l'utilité d'une approche sociologique pour le management, *Gérer et Comprendre*, mars 1996.
- E. Friedberg, L'acteur a-t-il jamais été le système ? Symposium sur La sociologie de l'expérience de F. Dubet, *Sociologie du Travail*, 1/1996, pp. 81-91.
- E. Friedberg, « Tocqueville est-il vraiment dépassé ? A propos du livre de Ezra N. Suleiman : Les ressorts cachés de la réussite française », *Futuribles*, February 1996, n° 206, pp. 43-51 ; republished in English in *French Politics and Society*, Harvard University, vol. 14, n° 1, 1996, pp. 61-67.
- E. Friedberg, « Sociologie et action managériale. L'utilité d'une approche sociologique pour le management », *Gérer et Comprendre*, Annales des Mines, March 1996.
- E. Friedberg, C. Musselin, « La noción de sistema universitario y sus implicaciones para el estudio de las universidades », *Universidad Futura*, vol. 7, n° 20-21, 1996, pp. 50-64.
- E. Friedberg, La sociologie d'intervention est d'abord une sociologie, *Gérer et Comprendre*, septembre 1997.
- E. Friedberg, En lisant Hall et Taylor : néo-institutionnalisme et ordres locaux, *Revue Française de Science Politique*, vol. 48, n° 3-4, June-August 1998.
- E. Friedberg, Going beyond the either/or. *Journal for Management and Governance*, Vol. 4, n° 1-2, 2000.
- E. Friedberg, Comment lire les décisions, *Culture et Conflit*, 2000.
- E. Friedberg, La culture nationale n'est pas tout le social : réponse à Philippe d'Iribarne, *Revue Française de Sociologie*, 2005.
- E. Friedberg, "Il management del cambiamento : il contributo della sociologia dell'organizzazione", *Studi Organizzativi*, Janvier 2007, Anno IX, Nuova Serie, edited by Federico Butera, pp. 15-26.
- E. Friedberg, "L'intercommunalité a réussi, rendons-la à la démocratie!", *Pouvoirs Locaux*, March 2007, Les Cahiers de la décentralisation, trimestriel n° 72, pp. 36-40.
- P. Castel et E. Friedberg, Institutional Change as an Interactive Process, *Organization Science*, XXI, N° 2, 2010, pp. 311-331.

E. Friedberg, E. Gisquet, « End of Life Decisions : Tragic Choices in Neo-Natalogy », *Alter – European Journal of Disability Research*, February 2011, Vol. 5, N° 1.

Contributions to books

- E. Friedberg, Administration et entreprises, in M. Crozier, E. Friedberg, C. Grémion et al., *Où va l'administration française ?*, Paris, Ed. d'Organisations, 1974.
- E. Friedberg, R. Schmitges, Die industriepolitischen Interventions-systeme des französischen Staates : Wandel und Stabilität, in P. Grottian et A. Murswieck : *Handlungsspielräume des Staatsapparates*, Hambourg, Hoffmann & Campe, 1974.
- E. Friedberg, La sociologie des organisations, in *Sociologie et Sciences Sociales*, Paris, Ed. CEPL, 1975.
- E. Friedberg, J.-C. Thoenig, The Power of the Field Staff, in A.F. Leemans, M. Watson (ed.) : *The Management of Change in Government*, Den Haag, Nijhoff, 1976.
- M. Crozier, E. Friedberg, Organizations as Means and Constraints of Collective Action, in M. Warner (ed.) : *Organizational Choice and Constraint*, Publishers of Grower Press, Saxon House, London, 1977.
- E. Friedberg, Macht und Organisation, in G. Reber (ed.) : *Macht in Organisationen*, Stuttgart, C.E. Poeschel, 1980.
- E. Friedberg, Décision et systèmes d'action concrets, in M. Ghertman (Ed.) : *Les approches de la décision*, 1980.
- E. Friedberg, J. Fiedler, Einige Dilemmata der Organisations-entwicklung in einem deutschen Stadtstaat, in F. Glasl (Ed.) : *Verwaltungsreform durch Organisationsentwicklung*, Berne, Haupt, 1982.
- E. Friedberg et P. Urfalino, « La décentralisation culturelle au service de la culture nationale », in R. Moulin (Ed.) : *Sociologie de l'Art*, Paris, Documentation Française, 1986.

- E. Friedberg, « Folgen der Informatisierung der Produktion für die Machtquellen unterer und mittlerer Führungskräfte », in R. Seltz, H. Mill et E. Hildebrandt (Eds.) : *Organisation als Soziales System*, Berlin, WZB-Sigma, 1986.
- E. Friedberg, « Introduzione all'edizione italiana », Preface to the Italian edition of *L'Analyse Sociologique des Organisations*, Cahier 28 de la revue POUR, 1972. Roma, Formez, 1986.
- E. Friedberg et C. Musselin, « The Academic Profession in France », in B. Clark (Ed.) : *The Academic Profession: National, Disciplinary and Institutional Settings*, Berkeley, University of California Press, 1987.
- E. Friedberg, « Zur Politologie von Organisationen », in W. Küpper et G. Ortman (Eds) : *Mikropolitik*, Opladen, Westdeutscher Verlag, 1988.
- E. Friedberg, Generalized Political Exchange, Organisational Analysis and Public Policy, B. Marin (Ed.), *Generalized Political Exchange, Antagonistic Cooperation and Integrated Policy Circuits*, Frankfurt/Main-Boulder, Campus/Westview, 1990, pp. 185-199.
- E. Friedberg, Postface for the reedition of J.G. March et H.A. Simon, *Les Organisations*, Paris, Dunod, 1965 (1991).
- E. Friedberg, Organisation, R. Boudon (Ed.), *Traité de Sociologie*, Paris, Presses Universitaires de France, 1992, pp. 351-388.
- E. Friedberg, From Organizations to Concrete Systems of Action, S. Lindenberg et H. Schreuder (Eds), *Interdisciplinary Perspectives On Organization Studies*, Pergamon Press, Londres, 1993, pp. 153-169.
- E. Friedberg, Organisation et Action Collective, F. Chazel (Ed.), *Action Collective et Mouvements Sociaux*, Presses Universitaires de France, 1993, pp. 225-247.
- E. Friedberg, L'Analyse Stratégique des Organisations comme Méthode de Raisonnement, F. Pavé (Ed.), *Le raisonnement de l'analyse stratégique : autour de Michel Crozier, Décade de Cerisy*, Le Seuil, 1994.
- E. Friedberg, M. Leroi, La nécessité d'un management de proximité, in *L'Etat dans tous ses projets*, La Documentation Française, 1994.

- E. Friedberg, C. Musselin, « Hochschullehrer in Frankreich », ouvrage collectif : *Das französische Hochschulwesen*, HRK, Bonn, 1994.
- E. Friedberg (with M. Crozier), Organization and Collective Action - Our Contribution to Organizational Analysis, Bacharach S. B. , Gagliardi P. et Mundell P. (Eds) *Research in the Sociology of Organizations*, Vol. XIII, Special Issue on European Perspectives of Organizational Theory, Greenwich, CT, JAI Press, 1995. Translated into Italian, *Il Pensiero Organizzativo Europeo*, Edizioni Angelo Guerini e Associati, 1995.
- E. Friedberg, « Comment apprendre le raisonnement organisationnel aux cadres ? », Sciences sociales et entreprises, *Les Cahiers de Cargèse*, L'Harmattan, 1995.
- E. Friedberg, « L'importance de la stratégie de changement », *Les Cahiers du Management*, oct. 95, n°14.
- E. Friedberg, The Relativization of Formal Organization, M. Masuch et M. Warglien (Eds), *The Logic of Organizational Disorder*, Berlin-New York, De Gruyter, 1996.
- E. Friedberg, « Prescription et ordre local », *Coopération et Conception* (G. de Terssac et E. Friedberg, Eds.), Octarès Editions, 1996.
- E. Friedberg, Réponses de E. Friedberg aux textes de M. Pongy et Ph. Warin, in J.P. Gaudin, G. Novarina (Eds), *Politiques publiques et négociation, multipolarités, flexibilités, hiérarchies*, Paris, CNRS Editions, 1997.
- E. Friedberg, Approche organisationnelle de l'action collective et changement dirigé, in Matthias Finger, Bérangère Ruchat (Eds), *Pour une nouvelle approche du management public. Réflexions autour de Michel Crozier*, Paris, Seli Arslan, 1997.
- E. Friedberg, La théorie des organisations et la question de l'anarchie organisée, in J. Chevallier (Ed.), *Désordre(s)*, Presses Universitaires de France, 1997.
- E. Friedberg, Le sociologue et le prescripteur : les rapports entre savoir et action, in Cabin, P. et Ruano-Borbalan, J.-C. (Eds), *Le management aujourd'hui. Théories et pratiques*, Les Editions DEMOS, 1999.
- E. Friedberg, C. Musselin, Les externalités d'un point de vue sociologique : quelques remarques , in Foray, D. et Mairesse J.

(Eds), *Innovations et performances: approches interdisciplinaires*, Editions de l'E.H.E.S.S., 1999.

- E. Friedberg, L'entretien dans l'approche organisationnelle de l'action collective : les cas des universités et des politiques culturelles municipales, in Cohen, S. (Ed.), *L'art d'interviewer les dirigeants*, Paris, PUF, 1999.
- E. Friedberg, et J.-Ph. Neuville, Inside Partnership. Trust, Opportunism and Cooperation in the European Automobile Industry, in Grandori, A. (Ed.), *Interfirm Networks. Organization and industrial competitiveness*, London, Routledge, 1999.
- E. Friedberg, Societal or systems effects ? in Maurice, M., Sorge, A. (Eds), *Embedding Organizations. Societal Analysis of Actors, Organizations and Socio-Economic Context*, Amsterdam, John Benjamins Publishing Co, 2000.
- E. Friedberg, Faire son métier de sociologue, surtout dans l'intervention, in : Vrancken, D., Kutty, O. (Eds). *La sociologie et l'intervention. Enjeux et perspectives*, DeBoeck University, 2001.
- E. Friedberg, L'homo economicus n'est pas stratégique., in G. de Terssac (Ed.) *La Théorie de la régulation sociale de Jean-Daniel Reynaud*, Paris, La Découverte, 2003.
- E. Friedberg, "Théories des organisations", in R. Boudon, M. Cherkaoui, B. Valade (Eds.) : *Dictionnaire de la pensée sociologique*, PUF, 2005.
- E. Friedberg : "Conflict of Interest from the Perspective of the Sociology of Organized Action", in Handshin L. and Peters A. (Eds): *Conflict of Interest in Governance*, Cambridge, Cambridge University Press, 2012

Other Journals

- E. Friedberg, Le pouvoir comme problème, in *CFDT Aujourd'hui*, n°34, Paris, 1978.
- E. Friedberg, La dimension sociale de la qualité, in *Enjeux*, Paris, 1983.

- E. Friedberg, F. Chevalier, Les cercles de qualité : promesses et difficultés, in *Enjeux*, 1984.
- E. Friedberg, Entretien sur le pouvoir, *Challenges*, 1987.
- E. Friedberg, Les universités n'existent pas, *Science et Technologie*, 1990.
- E. Friedberg, Interview on « Le Pouvoir et la Règle », *Sciences Humaines*, 1993.
- E. Friedberg, « Règles invisibles », *Sciences Humaines*, May-June 1994, hors série n°5.
- E. Friedberg, « Ragionando di impresa, sociologia e cultura », colloquio con E. Friedberg, di B. Parmeggiani e M.G. Musso. AIF/FrancoAngeli, Milano, Italia, 1994, pp. 83-96.
- E. Friedberg, « Il faut accompagner le polycentrisme naissant de la société française », *Pouvoirs Locaux*, n° 29, II/1996.
- E. Friedberg, « Le sociologue, partenaire du manager », *Journal de Genève et Gazette de Lausanne*, March 21, 1996, republished in *La Gestion*, n°46, april 1997.
- E. Friedberg, La dynamique de l'action organisée, *Les organisations. Etat des savoirs*, Sciences Humaines Editions, 1999.
- E. FRIEDBERG, Administrer l'enseignement., Conférence de E.F.Actes du XXIVème colloque (15,16,17 mars)de l'AFAE : Administrer l'enseignement ? Special Issue of *Administration et Education*, n° 95, pp. 149-169., Association Française des Administrateurs de l'Education, November, 2002.

PhD Theses

Friedberg,E., Staat und Industrie in Frankreich, Dissertation for the obtention of PhD from the Freie Universität Berlin, Berlin, 1979, published as preprint by the International Institute of Management of the Sciences Center Berlin

Friedberg, E., *Sociologie de l'action organisée*, Second PhD from the University Paris Iv Sorbonne, July 1992

Conferences

- E. Friedberg, *Promoting Structural Change in the Industrial Sector – A New Role for the French State ?*, Presented at the Conference on « Government-Industry Relations in Western Europe », Harvard University, 1971.
- E. Friedberg, *Internationalisation de l'économie et modalités d'intervention de l'Etat : la politique industrielle*, Presented at the conference on Planification et Société, et published in *Actes du Colloque*, 1972.
- E. Friedberg, *Note sur la planification*, Paris, CSO, (policy note for Michel Albert, the then President of the French Planning Commission, 1982.
- E. Friedberg, *La décentralisation culturelle : appropriation politique locale et évolution de l'influence de l'Etat*. Presented at the colloquium of the Journal *Politiques et Management Public*, 1984.
- E. Friedberg, *Organisation et action collective*, Presentation at the Annual Conference of the French Sociological Association, 20 et 30 September 1990.
- E. Friedberg, *From Organizations to Concrete Systems of Action*, Presented at the International Conference on "Interdisciplinary perspectives on Organization Studies", *Netherlands Institute for Advanced Studies, NIAS*, Wassenaar, May31-June 1st 1990.
- E. Friedberg et C. Musselin, *Carrières académiques et gestion des systèmes universitaires*, Presented at the International colloquium on *Le gouvernement des universités, perspectives comparatives*, *Association Française de Science Politique*, IEP de Paris, April 1991.
- E. Friedberg et C. Musselin, *Les modes d'intervention des administrations de tutelle en France et en RFA*, Presented at the International colloquium on *Le gouvernement des universités*,

perspectives comparatives, *Association Française de Science Politique*, IEP de Paris, April 1991.

- E. Friedberg, C. Musselin, C. Brisset-Sillion, "State and Market : Are They Contradictory?", *International Conference de l'EAIR*, Bruxelles, 1992.
- E. Friedberg, De l'organisation à l'action organisée : intérêts et limites d'une approche organisationnelle de l'action, *Cycle Supérieur de Sociologie*, IEP de Paris, June 1993.
- E. Friedberg, « Comment enseigner la sociologie des organisations aux cadres », Presented at the *Cinquième Université d'Eté*, Cargèse, October 1-5, 1993.
- E. Friedberg, La déconstruction de la notion d'organisation ; l'approche organisationnelle comme méthode de recherche ; l'approche organisationnelle comme méthode d'intervention. Série de conférences au *CIDE*, Mexico, Mexique, February 1994.
- E. Friedberg, « Les repositionnements induits par la décentralisation et le développement des partenariats, approche par la sociologie des organisations ». Presented at the *Institut International de Paris La Défense*, March 1994.
- E. Friedberg, « La relativisation de l'organisation classique et les nouveaux systèmes productifs inter-organisationnels : le cas de la production automobile entre constructeurs et fournisseurs ». Presented at the Franco-Japanese colloquim on : Organisation et gestion du système productif : tendances récentes en France et au Japon, *Université Waseda*, Tokyo, Japon, April 27-29, 1994.
- E. Friedberg, « Peut-on parler de modèles nationaux de gestion ? », *Les invités de l'Ecole de Paris*, May 1994.
- E. Friedberg, From organizations to organized action: theoretical, methodological and practical implications. Lectures in Business, *Uppsala University*, Uppsala, Sweden, September 26-28, 1994.
- E. Friedberg, From organizations to organized action: the mixed regulation of collective action. Doctoral seminar on recent theories of organizations: tools for other fields of management research, *European Institute for Advanced Studies in Management*, Brussels, December 6-9, 1994.
- E. Friedberg, « Mikropolitik und die Organisierung von Handlungsfeldern », Mikropolitik, Presented at the Conference at

ST Gallen University, February 22-24, 1996. Dokumentation Nr. 8 der Sektion « Politische Soziologie » der Deutschen Gesellschaft für Soziologie, St Gallen, 1996.

- E. Friedberg, J.Ph. Neuville, « The Governance of Supply », *EMOT-workshop sur les relations interfirmes*, Turin, November 1996.
- E. Friedberg, « Going beyond the Either/Or », Presented at the final Conference of *EMOT* (European Management & Organizations in Transition), Stresa, September 1997.
- E. Friedberg, « Power and Domination – The Construction of Local Orders », Colloque « Macht und Organisation », *German Sociological Society*, Hamburg University, October 1997.
- E. Friedberg, Le sociologue et le prescripteur : les rapports entre savoir et action. Communication écrite pour le Forum *Le management aujourd'hui : théories et pratiques*, organisé conjointement par Demos Formation et la revue Sciences Humaines, May 1998, in Paris.
- E. Friedberg, Organisation et mobilisations collectives : pour une conception processuale de l'organisation, Presented at Friburg University « Agir en société : protestation, engagement, organisation », organisées par la *Chaire francophone du Département travail social et politiques sociales de l'Université de Fribourg*, April 29, 1999.
- E. Friedberg, Inaugural Communication, "Le sfide organizzative di fine/inizio secolo tra post-fordismo e deregolazione", workshop organized by the *Dipartimento di Discipline Economico-Aziendali, Università degli Studi di Bologna*, Italie, February 2000.
- E. Friedberg, Quelques réflexions sur les effets sociaux des nouvelles technologies de l'information et de la communication dans les organisations. Communication presented at the *Forum du Futur*, February 2000, Paris.
- E. Friedberg et M. Zuber, Un économiste hors des sentiers battus, Interview with Thomas Schelling, *Relations Internationales*, n° 12, 2001.
- E. Friedberg, "2000" *Macht und Veränderung in Organisationen. Strategien der Macht*", Vienna, Austria, 2001.
- E. Friedberg, Unlocking, What, When and for Whom ?, Keynote at the Annual EGOS Conference in Berlin, June 2005.

- E. Friedberg: „*The Four Dimensions of Organizing*“, Contribution to the Panel Discussion on New Perspectives in Organization theory, Annual EGOS Conference, Vienna, 2007

Video-taped Interviews

- E. Friedberg, A propos de l'analyse sociologique des organisations, ANPE, 1999.
- E. Friedberg, *Interview : La dynamique de l'action organisée*, for *Les organisations*. Etat des savoirs,, 1999.
- E. Friedberg, *Sociologie des organisations et analyse sociale*, Website of the EHESS - MSH-Paris.

Production of video-taped interviews

Within the project « The Living Archives of Organization Theory » I have so far produced 32 professionally video-taped interviews with the « Founding Fathers of Organization Theory. In all, I now have close to 200 hours of professional videotapes that have already been used to produce pedagogical tools for research and teaching, and will constitute the data base for a site on ***The Making of Organization Theory*** to be opened in 2015.

1. Chris Argyris
2. Peter BLAU
3. Nils BRUNSSON
4. Michel CROZIER
5. Peter DRUCKER
6. Marc GRANOVETTER
7. Michael HANNAN
8. David HICKSON

9. Paul LAWRENCE
10. Charles LINDBLOM
11. Jay LORSCH
12. Michael MACCOBY
13. James MARCH
14. Marc MAURICE
15. John MEYER
16. Douglass NORTH
17. Johan OLSEN
18. John PADGETT
19. Charles PERROW
20. Jeffrey PFEFFER
21. Walter POWELL
22. Jean-Daniel REYNAUD
23. Thomas SCHELLING
24. W. Richard SCOTT
25. Philip SELZNICK
26. Herbert SIMON
27. Arthur STINCHCOMBE
28. Alain TOURAINE
29. Harrison WHITE
30. William F. WHYTE
31. Oliver WILLIAMSON
32. Mayer ZALD